

# Underworld 5

## Next Generation

Von DanteVale

### Die Vorgeschichte

Werwölfe waren seit jeher die Sklaven der Vampire. Doch eines Tages änderte sich alles, Vampirprinzessin Sonja verliebte sich in den ersten Lykaner Lucian. - Anders als andere Werwölfe, war er in der Lage seine Verwandlungen zu steuern. - Der Vampirkönig Viktor missbilligte diese Liebe aufs schärfste. Eines Tages wurde Sonja von Lucian schwanger, als Viktor das mitbekam ließ er Lucian in Ketten legen und band Sonja im „Sonnenraum“ an einen Pfahl. Er ließ seine Tochter und seinen ungeborenen Enkel verbrennen. Lucian musste das ganze hilflos mit ansehen und konnte nichts dagegen tun. Lucian schwor Rache, zog sich aber erst einmal mit den anderen Lykanern zurück, um Pläne zu schmieden.

Jahrtausende vergingen Viktor behauptete, die Lykaner hätten den Krieg begonnen, doch die junge Todeshändlerin Selene stellte diese Aussage nach und nach in Frage. Viktor, der behauptete, die Werwölfe wären für den Tod von Selenes Familie verantwortlich manipuliert, wo er nur konnte, seine Untergebenen. Während Selene auf Streife war, um Lykaner aufzuspüren und zu vernichten, kam sie einer Verschwörung auf die Spur, der mittlerweile für tot gehaltene Lucian war noch am Leben und er ließ menschliche Nachkommen von Alexander Corvinus gefangen nehmen, um an das Geheimnis von Alexanders Blut zu kommen. Der letzte nachfahre von Alexander Corvinus war der junge Arzt Michael Corvin. Die Jagd nach ihm begann. Lucian versprach sich davon, den Schlüssel zur Herstellung von Hybriden. Lucien biss ihn um an eine Blutprobe zu kommen. Michael verwandelte sich nach und nach in einen Lykaner. Beim finalen Kampf mit Viktor wird Michael stark verletzt, der Biss von Selene war dann die Rettung. Michael wurde zum ersten Hybriden. Sowohl Lucien als auch Viktor wurden vernichtet.

Der Urvampir Markus erwachte und machte Jagt auf Selene, die Viktor vernichtet hatte. Mit Michael an ihrer Seite flüchtete Selene vor Markus'. Es gelang ihnen unterzutauchen. Markus gab nach einiger Zeit die Verfolgung auf und widmete sich einem anderen Ziel. Er wollte seinen Bruder, den Urwerwolf William aus der Gefangenschaft befreien, wo dieser dank Viktor war. Durch die Hilfe des unsterblichen Alexander Corvinus kommt Markus, wenn auch unabsichtlich in den Besitz des Schlüssels von Williams Gefängnisses. Als Selene bei Alexander Corvinus eintrifft, ist dieser schwer verletzt, er lässt Selene von sich trinken, um sie stärker zu machen. Im Gefängnis von William kam es schließlich zum Showdown zwischen Selene

und Markus. Michael besiegte William und Selene tötete Markus. Als die Sonne aufging standen Michael und Selene Seite an Seite in dem alten Gefängnis, das jetzt nur noch ein Trümmerhaufen war. Selene war überrascht, das die Sonne ihr nichts mehr ausmachte.

Die Menschen kamen dahinter, das Vampire und Werwölfe existierten und begannen eine Jagt auf beide Gruppen. Selene und Michael waren erneut auf der Flucht. Sie wurden voneinander getrennt. 12 Jahre später fand sich Selene in einem Labor wieder, zuerst war sie gefangen, doch dann kam sie frei, sie dachte erst, das Michael sie befreit hatte und machte sich auf die Suche. Sie war überrascht, als sie anstelle von Michael, die kleine Hybridin Eve fand. Schnell wurde ihr klar, dass sie ihre Befreierin gefunden hatte. Eve entpuppte sich als Tochter von ihr und Michael, wie sich herausstellte. Mit Eves Hilfe bekam Selene heraus, das auch Michael in einem Labor gefangen war. Als die beiden dort ankamen um ihn zu befreien, war Michael verschwunden. Mit Hilfe von Eves Visionen wollen sie sich auf den Weg machen, ihn zu suchen.